
令和３年度 第２回 青梅市立学校給食センター運営審議会会議録 

 

会  期 令和３年１１月１日（月）午後１時３０分 

場  所 青梅市役所 ３階 教育委員会会議室 

出 席 者 会長・委員 ８名、事務局  ７名 

日  程 

１ 委嘱状交付 

２ 委員および事務局自己紹介 

３ 教育長あいさつ 

４ 会長および副会長の選任 

  （互選により会長、副会長を選出） 

５ 会長開会および会議宣言 

６ 報告事項 

(1) 学校給食費の徴収方法について 

(2) 令和４年度の学校給食費等について 

(3) 青梅市新学校給食センター整備事業について 

(4) その他 

７ その他 

８ 会長閉会および閉議宣言 

 

議事経過 

会長  開会および開議宣言 

会長  日程第６の報告事項 

(1) 学校給食費の徴収方法について 

 事務局 学校給食費の徴収方法について説明。 

 会長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 

 意見、質問特になし 

 

(2) 令和４年度の学校給食費等について 

 事務局 令和４年度の学校給食費等について説明。 

 会長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 

 意見、質問特になし  

 

(3) 青梅市新学校給食センター整備事業について 

 事務局 新学校給食センター整備事業について説明。 



 会長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 

 委員  調理委託の関係について、食品衛生法が改正され、これまで東京都に    

    届け出るという形でしたが、今後は、委託の場合、許可を取るという形

に変わっています。今回個別委託方式になり、調理委託や配膳委託など、

内容がそれぞれ大きく変わっていますのでご相談いただければと思い

ます。 

 事務局 今現在二小が単独校で調理を委託させていただいています。今回の食 

    品衛生法の改正で、委託業者が保健所の許可を取っています。手続き 

    は我々の方も把握していますので、新しい調理場においてもしっかり対 

    応していきたいと思っています。 

      

(4) その他 

 事務局 特になし 

 

会長   日程第７のその他 

事務局 本日の会議録につきましては教育委員会に報告したのち市のホーム

ページで公開することとなりますのでご了承いただきたい。  

会長  事務局からの説明は終了。意見、質問のある方は発言を。 

委員  全員了承 

 

 会長  閉会および閉議宣言 

本日の日程は終了します。閉会 

 


